



令和6年 12月

子どもの姿

子どもの姿 友だちとの関わりが増え、月齢の高い子たちは「ちょうどいい」と手を出したり、ダメと首を振ったりするやり取りも見られたりします。しかし、まだまだお互いの思いが伝わらず、遊んでいるつもりが相手は嫌がっていたり、手が出て引っ張ったり叩いたり引搔いたりしてしまうこともあります。友だちと関わる楽しさや遊びたい気持ちを大切にしながら、「〇〇ちゃん、嫌だって」と気持ちを代弁したり、「叩かないでよしよししようね」と言って手を添え一緒に頭を撫でたりしながら、友達との関わり方を伝えていきたいと思っています



暖かい日園庭で遊んだり、裏の畠までお散歩したりしました。砂利の道を上手に歩いたり、小石や花を手に取ったり、のんびり楽しい時間になりました。



お友だちが気になるみたいですね

衣服の調節が難しいですよね・・・

「急に寒くなった」「日中は暖かい日もある」「薄着でと言われる」など何を着せていいかわからないですよね。風邪気味だから、鼻水が出ているからと厚着をさせると汗をかき、その汗が冷えて逆に体を冷やしてしまいます。またトレーナーは厚手の物を着ていても肌着がキャミソールやタンクトップだと肩回りが冷えて体全体が温まりません。今の時期は半袖肌着にトレーナーまたは厚手の長袖Tシャツでよいかと思います。朝夕は冷えますので上着で調節してください。(戸外に出るときに上着を着ることもあるので、動きやすいものでお願いします)ズボンも長ズボンになりましたが、収縮性がないと膝が曲がらず転倒しやすくなりますので、履いている時の子どもの姿を見られて動きやすいものを選ばれるようお願いします。



12月より、村上が加わり、
ひよこ組の担任は6名になります
よろしくお願ひします

